
Subject: Nach 4 Monaten FIN wieder verstärkter HA
Posted by Gast on Fri, 28 Nov 2008 00:24:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ja wie leider schon im Titel beschrieben, nehme ich seid ca. 4 Monaten Fin in Form von Propecia,
über den Status kann ich nicht viel sagen da sich noch nicht viel getan hat.

In letzter Zeit (seid 3 Wochen ca.) bleiben wieder mehr Haare im Kamm hängen und auch beim
durch die Haare fahren, fallen sie deutlich leichter aus.

Meine Frage ist nun, ob das normal ist, ob es Shedding ist, dass nach einer Weile wieder
verschwindet oder ob sich mein Körper evtl. an die FINdosis gewöhnt hat (0,25mg) pro Tag
und ich die Dosis hoch schrauben sollte. Anfängliche Nebenwirkungen sind auch nichtmehr
Vorhanden, vielleicht noch ein Zeichen dafür, dass sich der Körper daran gewöhnt hat und
somit kein Erfolg mehr verzeichnet werden kann?

Über Antworten würde ich mich sehr freuen 

Subject: Re: Nach 4 Monaten FIN wieder verstärkter HA
Posted by Brosec on Fri, 28 Nov 2008 02:26:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir geht es ähnlich, allerdings hab ich auch fast nen Monat Pause dazwischen gemacht...
Woran das liegt kann dir wahrscheinlich niemand genau beantworten! Ich würde trotzdem mal
mit 1mg Fin anfangen, vielleicht wird das helfen, wenn es um dosierungen geht wird dir
wahrscheinlich jeder was anderes sagen.... Wie gesagt ich würd 1mg nehmen und schaun ob
du NW's hast dann eventuell wieder runter gehn!

Subject: Re: Nach 4 Monaten FIN wieder verstärkter HA
Posted by kol789 on Fri, 28 Nov 2008 10:22:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Shedding bei fin ist zwar nicht ausgeschlossen, jedoch sehr wahrscheinlich nicht möglich,
zumindest nicht in einer stark bemerkbaren Form.
Zumindest ist die Meinung hier im Forum darüber so, offizielle Studien darüber gibt es soweit
ich weiss nicht.

Subject: Re: Nach 4 Monaten FIN wieder verstärkter HA
Posted by Rebel on Fri, 28 Nov 2008 19:42:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kannst ja erstmal auf 0,5mg hochgehen und weiter beobachten ...
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Subject: Re: Nach 4 Monaten FIN wieder verstärkter HA
Posted by Gast on Tue, 02 Dec 2008 21:34:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, ich werde mal die Dosis einfach ein wenig anheben.

Wenn ich schonmal dabei bin, noch eine kurze Frage 

Ich nehme zu FIN frühs immer noch Nahrungsergänzungsmittel mit Zink, Biotin und Co., hat
das negativen Einfluss auf die Wirkung von FIN wenn ich meine geteilten Proscars in diese
Nahrungsergänzungsmittelkapseln mit reinmische, oder sollte ich FIN doch lieber seperat
einnehmen?

Page 2 of 2 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13437&goto=143337#msg_143337
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=143337
https://www.alopezie.de/fud/index.php

